
ОТЧЕТЫ
И ВЫБОРЫ
В ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ

В особо ответственной об-
становке проходят нынче отче-

ты и выборы в партийных ор-

ганизациях. Партбюро и парт-

комы отчитываются за свою

работу по осуществлению

планов девятой пятилетки в

целом.

Проведению отчетов и вы-

боров предшествуют партий-

ные собрания о личном вкла-

де коммунистов в достойную

встречу XXV съезда КПСС, ко-

торые стали как бы смотром

деловых качеств, активности,

степени участия коммунистов

во всех делах на предприятии,

в цехе, в бригаде. Именно се-

годня не к лицу говорить в об-
щем, за благополучием дел

таить теневые стороны. Речь
должна идти о дальнейшем
усилении трудовой и полити-

ческой активности. При этом

важно правильно оценить де-

ловитость не только по ре-

зультатам деятельности, а дать
обоснованную оценку тому,

какой ценой получены эти ре-
зультаты.

В целом по городу и райо-
ну достигнут прирост в реали-

зации продукции по произво-
дительности труда. В то же
время отдельные предприятия

и организации допустили сры-
вы плановых заданий как в

прошлые годы, так и нынче.
Партийные организации, разу-

меется, не стоят в стороне,

вмешиваются в производствен-

ную деятельность. Но подчас

это влияние мало заметно.
Коллектив ПМК-102 уже дли-

тельное время не выполняет

план по производительности

труда. Казалось, это тот глав-

ный вопрос, на который долж-

ны были бы направляться все

формы и средства партийной
работы. Но в отчетном докла-

де бывшего секретаря П. Е.
Иванова на отчетно-выборном
собрании не было даже по-

пытки анализа причин создав-

шейся обстановки, действен-
ности партийной организации.

Взвесить и проанализиро-

вать накопленный опыт пар-

тийного влияния на ход хозяй-
ственного и культурного стро-

ительства, на общественную
жизнь — вот главная задача

отчетно-выборного собрания.
Очень важно вскрыть причины,

тормозящие успешное выпол-

нение намеченных планов не-

посредственно на местах — в

партийных группах и в цехо-

вых парторганизациях. Разго-
вор необходимо вести в духе
принципиальной и здоровой
критики и самокритики. Это
поможет дать правильную

оценку работы руководящего

органа партийной организации
и выработать программу даль-

нейших действий.

Высокий уровень проведе-

ния отчетно-выборного собра-
ния, активность и действен-
ность во многом зависят от

подготовки к нему, от явки
коммунистов. Необходимо до-

биваться 100-процентной явки

членов партии. Избирая това-
рищей в состав руководящего

органа, важно мнение боль-
шинства коммунистов. К со-

жалению, факты низкой явки
все еще не изжиты. Так, на-
пример, было в совхозе
«Сланцевский», в ПМК-102 и в

некоторых других партийных
организациях.

Центральный Комитет партии
зовет нас на новые сверше-
ния, ставит задачи дальнейше-
го развития социалистического
соревнования, укрепления пар-

тийных рядов, совершенство-

вания идеологической работы.
Успешное проведение отчетов
и выборов в партийных орга-

низациях будет способствовать
выполнению  этих  задач.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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XXV СЪЕЗДУ КПСС

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА „СЛАНЦЕВСКИЙ"

ДЕНЬ УДАРНОГО ТРУДА
27 августа на заготовке силоса в совхозе «Сланцевский» отли-

чился механизированный отряд, руководит которым Сергей Дмит-
риев. За один день он уложил в траншеи 356 тонн зеленой массы
при дневном задании 240 тонн.

По-ударному потрудился в этот день Сергей Дмитриев и

па перевозке зеленки. Не отставали от него водитель силос-
ного комбайна Виктор Ермолаев, комбайнер «Вихря» Евгений Пав-
лов и другие. В честь героев ударного труда выпущена «мол-

ния».

Всего в хозяйстве на вчерашний день заложено в силосные соо-

ружения 5.058 тонн зеленой массы, в том числе 3.409 тонн принято

готового силоса.

Лучший
результат

страды

Отлично работает на уборке
урожая комсомолец Сергей
Дружинин — механизатор сов-

хоза «Сланцевскнй». На ком-

байне «Нива» ои скосил и

обмолотил в период уборочной
страды зерновые и семенники

на   площади 225 гектаров.

Это лучший результат не

только в совхозе, . но и в рай-
оне.

ИДЕТ   СЕК

ОЗИМЫХ

Большая забота проявляется в

совхозе «Сланцевскнй» об урожае

первого года десятой пятилетки.

Здесь на площади 175 гектаров
уже посеяна озимая рожь. Сей-
час механизаторы приступили к

севу озимых культур на зеленый
корм в Гостицах и Больших По-
лях. На этом участке полеводче-

ских работ хорошо трудится трак-
торист Виктор Егоров. Он посеял

-зерновые на площади 72 гектара.

Цех ПРАУ-2 вступил в строй
намного позже других основных

цехов комбината «Сланцы», но

ему принадлежит заметная доля,

в общем выпуске продукции. Его
бензол удостоен государственного

Знака качества. Цеховой коллек-

тив принял повышенные социа-

листические обязательства в

честь XXV съезда КПСС и успеш-

но несет трудовую вахту.

В этом цехе заслуженным ува-

жением пользуется бригада сле-

сарей по ремонту технологическо-

го оборудования С. М. Чопко. По
итогам соревнования за второй
квартал ей присуждено первое

место по комбинату «Сланцы».

НА СНИМКЕ: группа слесарей-
ремонтников. В центре — бри-
гадир С. М. Чопко.

Фото Ю. Александрова.

С ЕССИЯ
ГОРОДСКОГО  СОВЕТА

Вчера во Дворце культуры

комбината «Сланцы» состоя-

лась вторая сессия Сланцев-

ского городского Совета депу-

татов   трудящихся  XV созыва.

Депутаты обсудили доклады

председателя Сланцевского гор.

исполкома Н. С. Дятченкова
«О ходе выполнения Закона о

здравоохранении медицинскими

учреждениями, предприятиями,
совхозами, организациями рай-
она» и председателя плановой
комиссии горисполкома Т. Г.
Ивановой «О плане мероприя-

тий по выполнению наказов

избирателей, внесенных в пе-

риод подготовки и проведения

выборов  в местные Советы»,
По обсужденным вопросам

сессия   приняла   решения.

ВСТРЕЧУ!
в дни

ТРУДОВОЙ
ВАХТЫ

На участках и прорабствах
Сланцевского управления авто-

мобильных дорог проходят ра-

бочие собрания, на которых об-
суждаются задачи по выпол-

нению постановления ЦК пар-

тии «О социалистическом со-

ревновании за достойную встре-

чу XXV съезда  КПСС».
Коллектив участка, руково-

димый прорабом В. Ф. Шмеле-
вым, строит дорогу от деревни

Большие Поля в сторону За-
гривья. Дорожники приняли

повышенные обязательства в

честь XXV съезда КПСС и ре-

шили выполнить свое задание

досрочно. Повышенные обяза-
тельства приняли коллективы

дорожно - ремонтного пункта

№ 4 и управления  автодорог.

В дни предсъездовской вах-

ты высокой выработки достиг-

ли тракторист В. М. Ревунец,
бульдозерист Г. А. Мейель, до-

рожный рабочий И, Г, Афанась-
ев, ремонтный мастер 3. И,
Осипова.

ПОБЕДИТЕЛИ
СМОТРА

Президиум профсоюзного ко-

митета комбината «Сланцы»
подвел итоги смотра «Каждо-
му молодому рабочему — сред-

нее образование!». Первое ме-

сто и денежная премия 100
рублей присуждены коллекти-

ву ремонтно-механического це-
ха, второе место и денежная
премия 75 рублей — коллекти-

ву  теплоэлектроцентрали.

Президиум профкома отме-

тил успехи в повышении обще-
образовательного уровня уча-
щейся школы работающей мо-

лодежи Ю. Галай, мотористки

строительно-монтажного уп-

равления комбината.
Т. КИСЕЛЕВА,

зам. председателя профко-
ма комбината «Сланцы».

КИПИТ РАБОТА

Наряду с заготовкой сена, уборкой зерновых в совхозе «Слан-
цевский» продолжают копать ранний картофель. Эти работы ведут-
ся во втором отделении совхоза возле деревень Руя и Местово.
Здесь картофель убран с 22 гектаров и 163 тонны его сдано госу-

дарству. На копке картофеля хорошо работает тракторист Юрий
Бобров.

Одновременно идет зяблевая вспашка и сев озимых. На пахоте
трудятся механизаторы Виктор Егоров и Анатолий Сельцов. Они
ежедневно перевыполняют сменные задания. Всего в хозяйстве
вспахано 304 гектара, в том числе 288 — под зябь.

А. ГИНДОВА.

ДЛЯ   ЛЮБОЙ   АУДИТОРИИ
Эти августовские дни насыщены лекциями для трудящихся. На-

ряду со сланцевчанами у нас работают сейчас лекторы из област-
ной организации общества «Знание». Б. Н. Кулябпн с темой

«50 лет государственной стандартизации в Советском Союзе» вы-

ступает на крупных предприятиях — комбинате «Сланцы», ре-

генератном заводе. В майоликовом цехе, в общежитии цемент-

ного завода, с учителями ведет беседы В. П. Герасимов. Для
сланцевчан ои подготовшл цикл лекций «Любовь, брак и семья в

советском обществе», «Культура поведения», о профориентации в

школах и другие.

Несколько дней у нас гостил лектор^еждународник В. В.
Журбас. О проблемах Европейской безопасности он беседовал в

цехах комбината «Сланцы», на консервном заводе и хлебоком-
бинате, на шахте «Ленмнградская» и с учителями во время их

конференции.
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ЗАДАЧИ создания материально-

технической базы, коммунизма,

совершенствования общественных
отношений и формирования ново-

го человека, поставленные Про- ,

граммой КПСС, требуют гармо-

ничного развития всех сторон об-
щественной жизни. Ленинградцы
первыми выступили с инициати-

вой:, наряду с производственными

планами осуществлять перспектив-

ное      планирование    социального

развития     коллек- _____________

тивов      нредприя- -
тий.     Инициатива
получила    одобре-

. нне   и  нашла  ши-

рокий    отклик   на

родских планов предполагает соз-

дание единой системы плановых

показателей, общей методики их

расчетов с учетом тех недостат-

ков, которые возникали при со-

ставлении  первых   планов.

В нашем городе первые планы

экономического и социального раз-

вития коллективов нредприятий
были составлены на текущую пя-

тилетку, а на их основе был раз-

работан  и план  района. С целью

седании ЦК Компартии Молда-
вии и Верховного Совета Мол-
давской ССР 1 1 октября 1974 го-

да, Л. И. Брежнев сказал: «Ис-
ходя из общих направлений на-

шей экономической политики,

можно, пожалуй, сказать, что 10-я
пятилетка должна быть прежде

всего пятилетка качества, пяти-

летка эффективности во имя даль-

нейшего роста народного благо-
состояния». Чтобы выполнить но-

фету ио рационализации, конфе-
ренцию рационализаторов района
по итогам  1974 года и т. д.

Подготовка к составлению пла-

на экономического и социального

развития района на 1976 — 1980
годы и перспективы до 1990 года

началась еще в 1973 году. Голов-
ные предприятия отраслей разра-

ботали формы и методику эхих

планов, что позволило более де-

тальнее разрабатывать  все резер-

В ОСНОВЕ— КОМПЛЕКСНЫЙ ПЛАН

свои планы ие сверяет с наличи-

ем технической документации на

планируемые объекты. Этот недо-

статок имеется в планах на 1976
год, поэтому планы предприятий
расходятся с планами строитель-

ных организаций. В ближайшие
дни предстоит закончить разра-

ботку разделов по сельскому хо-

зяйству, развитию коммунального

хозяйства города и другие разде-

лы. Следует добавить, что разде-

лы здравоохране-

ния и образования
требуют доработ-
ки с учетом пер-

спективного раз-

вития города.  Не-
многих предприя-

тиях страны. Опыт
реализации планов экономическо-

го и социального развития про-

изводственных коллективов позво-

лил приступить к составлению

планов районов Ленинграда и об-

ласти на 8-ю пятилетку.

Генеральный секретарь ЦК
КПСС Л. И. Брежнев, выступая

на активе Ленинградской област-
ной партийной организации по

итогам работы, ноябрьского (1971
года) Пленума ЦК КПСС, поста-

вил задачу — составить комплекс-

ный план экономического и соци-

ального развития в масштабе
крупного города и области. Ус-
пешная разработка   районных, го-

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

МОСКВА. Хлебозавод-ав-
томат № 11 — одно из пере-
довых предприятий столицы.
Здесь ежедневно выпекается
140 тонн различных хлебо-
булочных изделий. С начала
года завод выдал сверх пла-
на более 100 тонн высокока-

чественного хлеба. Постоян-
но увеличивается выпуск
продукции, пользующейся по-

вышенным спросом.

В честь 40-летия стаханов-

ского движения коллектив
завода решил завершить пя-

тилетний план к 10 сентября
1975 года.

НА СНИМКАХ: в тестоме-
сильном цехе; работница
ОТК завода комсомолка На-
талья Гурнчева с готовой
продукцией предприятия.

Фотохроника  ТАСС

оперативного контроля за вы-

полнением намеченных рубежей
но всем разделам плана при ГК
КПСС утвержден совет экономи-

ческого- и социального развития.

Президиум совета, его секции

разрабатывали         рекомендации,

указанные по всем вопросам вне-

дрения комплексных планов, под-

готавливали материалы к техни-

ческим совещаниям, тематическим

конференциям, на заседания бюро
ГК КПСС и т. д.

Так, секция научно-технического

прогресса (руководитель А. Н.
Петров) изучила и обобщила во-

прос эффективности внедрения но-

вой техники на промышленных

предприятиях и в совхозах рай-
она. Секция экономики и органн-

зацип производства (руководитель
Д. М. Новиков) обобщает опыт

работы преднрпятпй и организа-

ций района но выполнению основ-

ных показателей но оперативным

и пятилетнему плацу, что дает

возможность в любой период дать

оценку   работы   коллектива.

Выступая  па торжественном за-

ставленные задачи по повышению

технического уровня и качества

выпускаемой продукции на пред-

приятиях района, секция качества

совета (руководитель А. А. Пав-
лов), изучив положение дел иа

предприятиях, 22 ноября прошлого

года провела городскую конфе-
ренцию по разработке и внедре-

нию на предприятиях системы ор-

гянизацнн бездефектного труда.

Опыт внедрения комплексной си-

стемы управления качеством про-

дукции на предприятиях Львов-
ской области одобрен недавно

Центральным Комитетом КПСС, и
рекомендовано принять меры к

широкому его внедрению в про-

мышленность. Руководителям про-

мышленных предприятий города

сейчас надо переходить от перио-

да изучения к ее внедрению.

Ряд секций готовил материалы

к семинару секретарей партийных
организаций, председателей ФЗМК
в апреле 1975 года по изучению и

использованию резервов производ-

ства. Совет новаторов (руководи-
тель С. И. Шенкер)  провел  эста-

вы. По этим методикам составля-

лись планы предприятии, которые

рассматривались и корректирова-

лись в Главках и министерствах.

На основе этих планов сейчас
составляется районный план, в ко-

тором учитываются вопросы раз-
вития городского хозяйства, здра-

воохранения, образования, куль-

туры.

20 августа в городском комите-

те КПСС состоялось совещание

партийных, советских, хозяйствен-
ных работников, где рассмотрен

вопрос о состоянии разработки
плана экономического и социаль-

ного развития района па 1976 —

1980 годы. С информацией высту-

пила председатель плановой ко-

миссии горисполкома, член прези-

диума совета экономического и со-

циального развития Т. Г. Иванова.
В целом рабочие «омнесии выпол-

нили значительный объем работы, и

практически разделы промышлен-

ности, транспорта, торговли и бы-
та закончены. Раздел строитель-

ства требует уточнения, так как

ряд    промышленных  предприятий

ходя из опыта

прошедших лет,

нужно отметить, что план бу-
дет действенным только тогда, ко-

гда каждая его строка обоснова-
на, подкреплена материальными и

людскими ресурсами с учетом

творческой инициативы трудящих-

ся, разрабатывается с широким

привлечением всех членов коллек-

тива. Этот опыт надо учитывать

и при составлении разделов ново-

го комплексного плана развития

района иа  1976 — 1980 годы.

Г. МИХАЙЛОВ,
зав. промышленно-транспорт-

ным отделом ГК КПСС, член

президиума совета экономиче-

ского и социального разви-

тия  Сланцевского района.

ДОЛГОЕ время загрязнен, 1е

природной среды было значи-

тельным лишь непосредственно

вблизи предприятий. Естественное
рассеивание и химическое разло-

жение выбросов позволяло воде и

воздуху самоочищаться практиче-

ски полностью уже на небольшом
расстоянии.

В последние 15 —20 лет положе-

ние существенно изменилось. Раз-
витие промышленности привело к

тому, что загрязняющие вещества,

выбрасываемые в воздушную

среду, уже не могут быть рассея-

ны до такой стенени, чтобы стать

безвредньми для населения и

природной среды даже на боль-
шом удалении от источников. За
это время во много раз выросло

применение химических удобрений
и различных химических средств в

сельском хозяйстве, синтетических

моющих препаратов, увеличился

парк автомашин. Все это привело

к тому, что от загрязнения,

устраняемого путем «самоочище-

ния», мы перешли к изменению, а

зачастую' и к полному преобразо-
ванию всего состава во многих

речках и водохранилищах.

В нашем городе и районе про-

мышленны'ми предприятиями за

последующее время проведена оп-

ределенная работа по очистке

воздушного бассейна и водоемов,
улучшению санитарного состояния

и рациональному использованию

природных богатств. Осуществля-
ются мероприятия по повышению

плодородия почв, в значительных

объемах выполняются мелиора-

тивные и культуртехнические ра-

боты, строятся очистные, сооруже-

ния, ведется озеленение города и

населенных пунктов.

На комбинате «Сланцы» рекон-

струируются системы гидрозоло-

удаления ТЭЦ с последующим ис-

пользованием всех осветленных

вод в замкнутом цикле и доба-
вочной подпиткой системы сточ-

ными водами из ливневых прудов.

На выполпепие этой работы за

1973-74 годы израсходовано 358
тысяч рублей при плане 273 тыся-

чи рублей. Приобретена земле-

черпалка «Утенок», которая уже

монтируется иа ливневых прудах,

затем будет очищено и русло ре-

ки Плюссы. На теплоэлектроцент-

рали 2 котла переведены на сов-

местное сжигание газа и сланце-

вой мелочи. Практически уже

сейчас прекращен выброс генера-

торного газа в атмосферу, и сот-

ни кубометров его ежесуточно

сжигаются под котлами. Смонти-
рованные в двух цехах аппараты

воздушного     охлаждения   значи-

тельно улучшили условия труда н

резко  сократили  расход воды.

В ироизвоаственном объедине-
нии. «Ленинградсланец» сдана, в

эксплуатацию п работает насос-

пая станция Л"» 7-а, на цементном

заводе установлены дополнитель-

но 17 рукавных фильтров, иа

всех электрофильтрах установле-

ны более эффективные корониру-

юише электроды. Создан стацио-

нарный пункт но контролю за

атмосферным воздухом.
На консервном заводе, в дерев-

не Гостицы котельные переведены

на жидкое топливо. В районном
объединешт «Сельхозтехника»
строятся   очистные  сооружения.

КАК   МЫ

ПРИРОДОЙ
о

ДЕПУТАТЫ    И    ЖИЗНЬ

О НАШЕМ городе весной и

*-* осенью проводятся воскресни-

ки по благоустройству террито-

рии. Ежегодно высаживаются

800—1.000 деревьев, 10—12 тысяч

кустарников. Но они далеко не

все сохранены. В этом вина и

строителей (копка различного ро-

да траншей), и жителей города.

Хотя бы последний пример": около

месяца назад члены товарищеско-

го садоводства у Третьего посел-

ка, заменяя забор, безжалостно
рубили и пилили тополя, мешаю-

щие их яблоням.
Неприглядную картину видим

мы сегодня у вокзала, в будущем
парке. Хорошее было задумано

дело — перенос деревьев с улицы

Кирова. Но как это выполнено?
Иа большинстве деревьев нару-

шено кольцо коры, и сейчас мно-

гие   из  такцх  деревьев  погибли.
У нашего города особый микрэ-

климат. В атмосфере содержится

цементная и сланцевая зола и

пыль, другие вредные выбросы. В
этих условиях с особой любовью
надо оберегать зеленые насажде-

ния. Пусть они растут и под на-

шими окнами, и на всех пусты-

рях, радуют нас, оберегают здо-

ровье!
Известно, что, не применяя не-

обходимые    улавливающие    уста-

новки, многие предприятия весьма

существенно загрязняют атмос-

ферный воздух. Отрицательным
примером здесь служит цемент-

ный завод. На площади десятков

гектаров от выбросов этого пред-

приятия гибнут деревья. Ежегод-
но лесхоз здесь убирает до 50 ку-

бометров сухой древесины с гек-

тара. Завод согласно решению

сессии   горсовета    от 28  октября
1971   года должен был обеспечить
пуск и наладку эксперименталь-

ной установки по очистке дымо-

вых  газов  шахтных  печей еще  в

1972  году. По этому же решению

должен был быть построен газо-

провод комбинат «Сланцы» — це-

ментный завод в IV квартале

1971 года. Строительству газопро-

вода в текущем году исполни-

лось... 10 лет. Истрачено 290 ты-

сяч государственных средств, а

газопровод бездействует.
Очень много жалоб у трудя-

щихся в адрес филиала № 1 про-

изводственного объединения гру-

зового автотранспорта и ремонт-

но-механического завода, загряз-

няющих нефтепродуктами реку

Кушелку. В отдельные дни вод-

ная поверхность покрыта сплош-

ной масляной пленной.
Плохо обстоят дела с очисткой

сточных вод в совхозах «Роди-
на», «Сланцевский». Технологиче-
ские регламенты > отсутствуют,

многие показатели в сбрасывае-
мой воде намного превышают по-

казатели состава и свойства воды

водоемов. Хлорирование сточных

вод осуществляется периодически.

|Ц|НОГОЕ.првдстоит сделать в го-

""' роде и районе для улучшения

охраны природы. А что же мы мо-

жем сделать сами сегодня, завт-

ра, каждый день? Все, начиная г

вобпитаиня. В школе наши дети

узнают, что такое тычинки и пе-

стики цветка, каково строение

жука. Но никакие сведения ие

пойдут впрок, если они идут в

разрез с действительностью, если

дома, в школе ие будут воспиты-

вать у ребенка личную ответст-

венность за все живое вокруг не-

го. Чтобы призыв — беречь при-

роду — дошел до миллионов сер-

дец, необходимо повышать эколо-

гическое образование. Все долж-

ны понимать: в природе все взаи-

мосвязано — деревья, подлесок,

травы, цветы, грибы, животные н

микроорганизмы. Нарушено лю-

бое звено — и печальные послед-
ствия.

И. НЕЧАЕВ,
председатель постоянной ко-

миссии горсовета по охране
природы.

АТТЕСТАЦИЯ
НА ДЕЛОВИТОСТЬ

На регенератном заводе за-

вершается подготовительная

работа к переходу на новую

оплату труда рабочих, инже-

нерно - технических работни-
ков и служащих. Повышение
минимальной заработной платы

рабочих и служащих с одно-
временным увеличением тариф-
ных ставок и должностных ок-

ладов среднеоплачиваемой ка-

тегории работников предусмат-

ривается с 1 ноября 1975 года.

Одним из мероприятий по

подготовке к переходу на но-
вую оплату явилась аттестация

инженерно - технических ра-

ботников и служащих.

На заводе создана аттеста-
ционная комиссия, в которую

вошли представители админи-

страции, партийный, профсоюз-
ный и комсомольский актив.

При аттестации они учитывали

вклад работника в выполнение

государственного плана, зада-

ний по внедрению новой тех-

ники и технологии, его квали-

фикацию и оных работы, со-

блюдение им трудовой и про-

изводственной         дисциплины,

степень участия в социалисти-

ческом соревновании и обще-
ственной жизни коллектива.

Особое внимание при этом уде-

лено знаниям вопросов эконо-

мики и организации производ-

ства.

На .каждого аттестуемого

оформляется           специальный
лист, куда заносятся выводы о

деловых качествах инженерно-

технических работников и слу-

жащих.

Наряду с этим на заводе ве-

дутся организационные меро-

приятия по совершенствованию

управления и организации

производства. С учетом изме-

нений в организации и управ-

лении производством разрабо-
тано новое штатное расписание

для ИТР и служащих с новы-

ми должностными окладами.

Хорошо изучив деловые ка-

чества специалистов, комиссия

в аттестациях дает рекоменда-

ции об использовании их на

должностях по новому штатно-

му расписанию.

Повышение минимальной и

среднеоплачиваемой заработ-
ной платы — это проявление

новой заботы нашей партии и

правительства о повышении

благосостояния трудящихся.

Коллектив завода ответит на

это новыми трудовыми дости-
жениями.

А. БУШНЕВ,
начальник   отдела   кадров

регенератного завода.
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ВАШ     СВОБОДНЫЙ     ЧАС

РАСКРОЙ   СВОЙ  ТАЛАНТ
Наше самодеятельное искусст-

во располагает большим творче-

ским потенциалом. Среди многих

людей, занимающихся на досуге

художественным творчеством, "не-

мало ярких самобытных дарова-

ний. В культурных учреждениях

созданы все условия для совер-

шенствования мастерства само-

деятельных актеров, иевцов, тан-

цоров. Есть кружки технического

творчества. А с первого сентября
во все коллективы художествен-

ной самодеятельности Дома куль-

туры горняков будет производить-

ся дополнительный набор. Мы
приглашаем всех желающих в хор

русской песни и фольклорный хор,

танцевальный, инструментальный,
молодежный вокальный ансамбли,
духовой оркестр, дра.матический
кружок, юношескую театральную

студню, а также в класс баяна,
на курсы кройки и шитья (взрос-
лая и детская группы), техниче-

овие кружки — авиамоделизма и

радиолюбителей.

Наш творческий коллектив

большой — 450 человек. За сезон

1974 — 1975 года участники худо-

жественной самодеятельности да-

ли 109 концертов и спектаклей.

Они выступали иа торжественных

и тематических вечерах, посвя-

щенных ЗО-летню Победы совет-

ского народа в Великой Отечест-

венной войне. Дню Советской Ар-
мии, получению первого паспор-

та, на вечерах ветеранов войны и

труда и других. Кроме того, само-

деятельные актеры выступали на

сценах сельских клубов и Домов
культуры — Большепольского,
Выскатского, Загривского, Старо-
польского, Заручьевского, район-
ного объединения «Сельхозтехни-
ка» и деревни Переволок. Зрители
очень тепло принимали у себя
гостей, и всегда после концерта

были просьбы  приехать вновь.

Каждый год наш художествен-

ный коллектив ■ выступает перед

жителями Осьмина л Гдова, ко-

торые также оказывают радуш-

ный  прием.  А когда  в   Гдовском

районе оыл праздник окончания

посевной, мы были снова пригла-

шены с концертом.

В мае хору русской песни,

фольклорному хору и танцеваль-

ному ансамблю посчастливилось

принять участие в четвертом Ле-
нинградское! празднике русской
песни. Праздник проходил во

Дворце культуры имени С. М.
Кирова. В нем участвовало более
30 коллективов художественной
самодеятельности. Все участники

привезли на праздник свои самые

лучшие номера. И сколько было
радости, когда самодеятельность

Дома культуры горняков привез-

ла первую премию праздника —

за конкурс-парад и Почетную гра-

моту — за выступления.

На молодежном празднике пес-

ни и танца, посвященном 30-ле-

тию Победы, в котором приняло

участие 55 творческих коллекти-

вов, хор русской песни Дома
культуры горняков вместе с хо-

ром детской музыкальной школы,

средней школы № 1, народным

ансамблем «Мозаика» привезли в

родной город Почетные грамоты,

дипломы, подарки.

Успешным было выступление

вокального ансамбля «Гвоздика»
в Зелеиогорске на празднике ис-

кусств.

В конце июня каждый год

для участников художественной
самодеятельности мы организуем

итоговый вечер. Каждый коллек-

тив показывает, какого творческо-

го мастерства он достиг за год

плодотворной работы. Правление
Дома культуры выделяет средст-

ва на поощрение лучших участни-

ков. В этом году 96 пропаганди-

стов самодеятельного искусства

были награждены подарками. По-
четными грамотами.

Итак, добро пожаловать в на-

ши творческие коллективы!

А. ЕФРЕМОВА,
художественный руководи-

тель Дома культуры горня-

ков.

ПЛУБОКО бывает потрясен
' человек, которому неожи-

данно при медицинском осмотре

врач заявляет, -что он болен ту-

беркулезом легких и ему пред-

стоит длительное и упорное ле-
чение. Горько каются люди,

допустившие из-за пренебрежи-
тельного отношения к своему
здоровью серьезное заболева-
ние. С такими фактами, прихо-

дится встречаться врачам в

своей практической деятельно-
сти. Возникает вопрос: как пре-

дупредить подобные случаи?
Чтобы ответить на него, сле-

дует сказать о скрыто проте-
кающих формах заболевания.
К таким в начальном периоде
развития относится туберкулез.

ПОКА     ГРОМ       НЕ     ГРЯНУЛ...
СЛУЖБА    ЗДОРОВЬЯ

рак легких, болезни сердца, ко-

торые длительное время ничем

не    проявляют    себя.

В связи с э;им обстоятель-
ством возникла мысль о профи-
лактическом обследовании груд-

ной клетки. Справиться с такой
задачей только силами рентге-
новских кабинетов лечебных уч-
реждений невозможно. Поэтому
и был создан аппарат для иссле-
дования органов грудной клет-
ки — флюорограф. Преимуще-
ством флюорографии перед про-
свечиванием  является   то,   что

это дает возможность произво-

дить обследования больших
групп населения и выявлять за-

болевание в ранних стадиях,

когда еще человек не знает о

своей болезни. Кроме того, от

каждого остается документ —

его снимок, который можно
сравнить со снимками, сделан-

ными ранее или позже.

Такой флюорограф установ-
лен в центральной районной
больнице н работает ежедневно

с   8 до 15 часов.

А. КАРНАУХ,
районный рентгенолог.

Читатели помнят, что в начале июля в нашем го-
роде проходили полуфинальные соревнования на
первенство России по шахматам среди юношей. На
снимке нашего корреспондента вы видите победи-
тельницу этого турнира у девушек Лену Колеснико-
ву из г. Сосновый Бор (она стоит) и Таню Рубцо-
ву из г. Всеволожска, занявшую третье место. На
другом снимке: за игрой Коли Григорьева, чемпио-
на Сланцев среди юношей, наблюдают главный ар-
битр турнира мастер спорта Г. В. Петросян и слан-
цевский перворазрядник Гена Находкин.

Фото Ю. Терентьева.

■■■ф ...   .
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(Э ЭТОТ ДЕНЬ все. было
•^ так,   как   хотела   Таня...

И вот он кончился, тот длин-

ный, суматошный день. Они
сидят вдвоем с Юрой какие-то

понурые, ошеломленные. Сидят
молча, не глядя друг на друга,

и Таня никак не может отде-

латься от чувства большой сво-

ей вины перед мамой, Ирой,
Юрой да и его родителями.

Ведь все в тот день было так,

как хотела Таня.
...Маме о том, что они с

Юрой собираются пожениться,

Таня сообщила в день, когда

они отнесли заявление в загс.

Мама не уднвилась: что ж, вы-

росла дочь, пора самой семью

создавать. Да и Юра ей нра-

вился — вежливый, обходитель-
ный; твердо определился в

жизни: уж и армию отслужил,

и профессия у него интерес-

ная — монтажннк-наладчнк,

да и учится к тому же. Сло-
вом, Мария Ивановна Таню не

отговаривала, наоборот, вме-

сте с ней порадовалась ее

предстоящему счастью.
—   Ну вот, теперь надо к

свадьбе готовиться, — сказала
Таня. — Я думаю...

И она стала перечислять все

то, что необходимо для тор-
жества...

Мария Ивановна понимала,

что свадьба — день особый,
торжественный, единственный в

жизни. Понимала и уже пред-

ставляла свою Татьяну в бе-
лом длинном платье, в пене

кружев фаты, рядом — наряд-

ный и взволнованный Юра, ра-

достные родители, друзья их

детей...

Представляла и думала:

«Не миновать немалых расхо-

дов». Но то, какими эти расхо-

ды оказались, она и предпо-

лагать ие могла.

Таня размахнулась широко:

—   Вечер проведем в столо-

вой! Конечно, человек сто надо

пригласить. Инструментальный
ансамбль чтобы был. А к загсу

надо бы подъехать иа четы-

рех, нет, лучше на 5 машинах...

Мария Ивановна, чтобы не

обидеть дочь, пыталась'ей мяг-

ко объяснить, что на все это

нужны немалые средства, что у

них денег немного. Да и Юри-
ны  родители    не  миллионеры.

немало. И молодые замечали,

что их немногие друзья, близ-
кие родствеиинкн растворились

среди незнакомых лиц. Впро-
чем, сначала. все шло хорошо:

их поздравили, дружно выпили

за их счастье, за их родителей,
кричали им «горько», и, как по-
ложено, молодые смущенно це-

ловались. Но в какой-то момент

РАЗГОВОР    ПО   ДУШАМ

ТАТЬЯНИН   ДЕНЬ
Женщину эту, всегда жизнерадостную, уравновешенную, не-

смотря на то, что трудностей у нее в жизни хватает —растит од-

на двух дочерей, встретив недавно, я не узнала.

—  Что с вами? Случилось что-нибудь?
—  Свадьбу недавно провела. Татьяну замуж отдала...

' — Так радоваться надо!
—   Я и радуюсь, да уж больно тяжело эта свадьба доста-

лась: мне ведь 500 рублей отдавать людям надо. Если и Ирина
так  же выходить будет...

И  Мария  Ивановна рассказала историю свадьбы дочери.
С ее разрешения мне хочется  поделиться услышанным. Есте-

ственно,    имена    и    фамилии изменены.

Таня была неумолима:

—:   Ты   что,  мама!   Вспомни,
какая  свадьба   была  у   Ната-
ши, а у Гали? Вон сколько лю-

дей собралось!

Сумела она как-то убедить и

Юру.
И вот родители, подсчитав

свои возможности, отправились

к друзьям, родным — для та-

кой свадьбы своих денег не

хватало...

ДА, все в тот день было, как

хотела Таня.
Красивая, в свадебном

платье, она грациозно вышла

из подъезда своего дома об ру-

ку с Юрой. Пять машин ждали

их, и кортеж отправился в

загс.
А потом направились в сто-

ловую, где были накрыты сва-

дебные столы.

Гостей и впрямь    собралось

все присутствующие будто за-

были о них. Таня видела, что

гости, успевая есть и пить, уже

вели разговоры об урожае в

своих садах, о том, много ли

принесено и хороши ли подар-

ки, оценивали наряды окружа-

ющих.

Молодоженами теперь уже

никто не интересовался. Тане
хотелось крикнуть: «А как же

мы? Вы же здесь ради нас!».
Но кричать было некому: род-

ные суетились, поднося еду ' и

питье, кто-то танцевал, кто-то

пел, а там в углу уже выясня-

ли отношения... Пьяный шум,

гам, крики, невразумительные

частушки сыпались со всех сто-

рон, да изредка захмелевший
голос надсадно кричал: «Горь-
ко!». Целоваться не хотелось...

Таня боялась посмотреть на

Юру.  Ей   казалось,   что в его

глазах она прочтет и укор,    и

досаду,   и раздражаиие.

А когда какие-то совсем не-

знакомые им ребята затеяли
драку прямо здесь, в зале,

нервы ее не выдержали. Она
выбежала из зала и, уткнув-
шись в стенку, разрыдалась.

Здесь, в уголочке, и нашел ее

Юра...
...Они ушли тихо, никем не

замеченные. Впрочем, пет — и

Мария Ивановна, и Юлия Пет-
ровна (мать Юры) видели все.

Но ие могли они уйти вслед за

своими детьми: гости продол-
жали веселиться...

ТАНЯ сидела и перебира-
■•■ ■ ла в памяти события.
«Вот тебе и свадьба, — неве-

село думала она, — вот тебе и

как у всех...».

И она вдруг припомнила, что

ист, не все из ее подруг свой
первый семейный день проводи-

ли так. Нина со своим женихом

и близкими, родными прямо из

загса поехали к ним домой.
Были только родственники и

настоящие друзья. Сколько то-

гда прозвучало в их честь пе-

сен, сделано было им сюрпри-

зов, а на следующий день все

вместе отправились в Петро-
дворсц — гуляли, фотографи-
ровались...

• Вера и Игорь — завзятые

туристы —■ в день свадьбы
раскинули, как они говорили,

«свой Шатер» для друзей пря-

мо в лесу. А Людмила с Ана-
толием целый месяц пропели

на Черном море.

Но тогда Тане казалось, что

это мелко, что так свадьбы не

играются. Нужен размах!
Размах... Вот и сидят они

теперь, подавленные им. И
их первый, самый первый се-

мейный день испорчен. Испор-
чен неполравимо ее, Татьяинн
день, ею же самой, Татьяной...

А. ШИРЯВСКАЯ,
обществ, корр.

ТАК   СЛУЖАТ
СЛАНЦЕВСКИЕ   ПАРНИ

МАТЕРИНСКАЯ
ГОРДОСТЬ

Из почтового ящика прямо

в руки выпал концерт. Отло-
жив все срочные дела, Тамара
Васильевна Кубыпина приня-

лась нитать письмо от сына

Саши. Младший сын, которого

она весной проводила на слу-

жфу в ряды Советской Армии,
сообщал приятные вести.

Только что прошли тактиче-

ские учения. Молодой солдат

из нашего города Александр
Кубынип отлично действовал
при. выполнении сложных за-

дач. Доверенную ему тяжелую

машину он мастерски провел

по большому и сложному

маршруту. Рядовой А. Кубы-„
нии награжден Почетной гра-

мотой.

До призыва в армию комсо-

молец Саша Кубынип работал
шофером на самосвале в про-

изводственном объединении
грузового автотранспорта. А
перед зтим успешно окончил

среднюю школу, занимался

спортом. Все, чему научился

на «гражданке», помогает ему

успешно нести воинскую слу-

жбу в рядах Советской Армии.
Рада мать, мастер транспорт-

ного цеха комбината «Строй-
деталь» Т. Б. Кубынина, и гор-

да за сына.

П. АРТЕМЬЕВ,
рабкор.



-А ЗДЕСЬ    де-ЧТО    ВЫ
лаете?

Гостеприимные итальянцы нико-

гда не задают таких бесцеремон-
ных вопросов туристам, приезжа-

ющим полюбоваться красотами

Апеннинского полуострова. На-
оборот, к услугам многочисленных

приезжих прекрасные отели, ре-

стораны, первоклассные пляжи,

компетентные гиды. И все-таки

этот вопрос неожиданно прозву-
чал недавно со страниц журнала

«Эуропео». Адресован он трем

американцам: Уильяму
Джону Маккоуну и

Уолтерсу.
Чем же эти путешествеиникн

досадили итальянцам? Кто они та-

кие? Оказывается, в Италию пере-

базировались организаторы фаши-
стского переворота в Чили. Зачем
и почему?  Ответ  помогают   найти

не июня выборов в органы мест-

ного самоуправления, когда за

Итальянскую коммунистическую

партию проголосовал каждый тре-

тий итальянец. В определенных

кругах итоги этих выборов вызва-

ли новый прилив антикоммунисти-

ческой истерии. Вновь раздались

призывы вмешаться в итальянские

дела и «спасти Западную Европу
от коммунистической угрозы».
Вспомнили в этой связи секрет-

ную рекомендацию президента Со-
единенных Штатов Трумэна 1948

Мериэму, .года, согласно которой США «в

Вернону случае необходимости» могли вме-

шаться во внутренние дела Ита-
лии. Примерно с этого же време-

ни (и вплоть до 1967 года!) пар-

тия христианских демократов ста-

ла получать через посредников

ЦРУ ежегодную субсидню — три

миллиона долларов.

Одни из

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТКИ

„К Е Н Т А В Р"
ДЛЯ  ИТАЛИИ
некоторые данные о деятельности

этих американцев.

Мернэм — внце-презндеит не-

безызвестной американской компа-

нии «Интернэшнл телефон энд те-

леграф» (ИТТ), автор плана уду-

шения чилийской экономики при

правительстве Народного единст-

ва, «стратег экономических войн»,
как его называют. Некоторое вре-

мя назад он открыл в Риме на

улице Абруцци, 25 (неподалеку от

американского посольства) центр

по «изучению рынка».

Маккоун — бывший (с 1961 по

1965 год) директор Центрального
разведывательного управления.

Итальянская печать характеризует

его как специалиста по «конкрет-

ным делам» и называет «одним из

серых кардиналов американской
дипломатии». В Италии он пред-

ставляет интересы военно-про-

мышленного комплекса.
Уолтере — генерал армии, с

1972 года -у заместитель директо-

ра ЦРУ, специалист но «технике

подрывной деятельности». Это он

в свое время подготовил для Чи-
ли план «Кентавр», осуществлен-

ный Пиночетом. Генерал Уолтере
разработал методы обучения
агентов ЦРУ для деятельности в

странах, где «нлаинруется госу-

дарственный переворот». Его ре-

зиденция находится по соседству

со штаб-квартирой НАТО в Неа-
поле. Он хорошо говорит по-италь-

янски н прекрасно знает страну,

имеет связи в Ватикане н в кру-

гах хрнстнанско-демократической
партии. Уолтере считает, что «в

случае нужды» американские вой-
ска, размещенные на Апеннинском
полуострове, должны сделать все,

чтобы Италия «не вышла из-под

контроля».

Таковы визитные карточки толь-

ко трех из 50 агентов ЦРУ, обос-
новавшихся- в Италии. И вопрос,

заданный «Эуропео», прозвучал,

с точки зрения его читателей, не

как бестактный, а как весьма ре-

зонный. Тем более, что его с пол-

ным основанием можно адресо-

вать всем трем тысячам секретных

агентов, которых, как пишет

«Джорнн», «Соединенные Штаты
направили в Европу, возложив на

них задачу «препятствовать про-

движению левых тенденций».
Появление целого сонма агентов

связывают с «ослаблением южно-

го фланга НАТО» и с развитием

ситуации в Италии, стране, кото-

рую лондонская «Тайме» называ-

ет «изолированным авианосцем

НАТО в центре Средиземноморья».
Известно, что внутреннее поло-

жение в Италии в последние годы

сильно осложнилось. Реакционные
фашистские силы явно стараются

вызвать хаос в стране, пережива-

ющей серьезные экономические

трудности. Нарастание классовых

конфликтов, кризис доверия к

власти, политические скандалы

расшатывают позиции буржуазных
партий. Одновременно увеличива-

ется влияние левых сил. Их по-

зиции еще более упрочились в ре-

зультате  состоявшихся  в   середи-

трно — генерал

В. Уолтере —

впервые появился

в .Италии в 1960
году «с явной
целью предотвра-

тить создание ле-

вого центра», —

сообщает журнал

«Эуропео».         Он
был в Италии и в

1964   году,    когда

генералом де Лоренцо была пред-

принята неудачная попытка госу-

дарствеиного переворота.

Эта неудача не остановила ры-

царей «плаща и кинжала», и они

продолжали свое грязное дело.

Из-за океана присылали деньги,

агенты ЦРУ подкупали, шантажи-

ровали, искали пути проникнове-

ния в высшие нравнтельств.еиные

ннетанцин и к руководству поли-

тических партий, в профсоюзы.
Одновременно устанавливались

контакты с нравоэкстремистскимн

организациями, которые к концу

60-х годов стали все более гром-

ко о себе заявлять.

Ныне уже не секрет, что ЦРУ
финансирует многие неофашист-
ские группировки, снабжает их

оружием. За преступлениями чер-

норубашечников маячила и мая-

чит тень шшюнекого ведомства

США.

При его поддержке возникли и

финансируются такие террористи-

ческие организацнн, как «красные

бригады», «пролетарские воору-

женные ячейки» и другие.. Молод-
чики из этих групп похищают лю-

дей, организуют ограбления бан-
ков, занимаются контрабандной
торговлей оружием и наркотика-

ми. ЦРУ, пишет еженедельник

«Джорнн», разработало вполне

определенную стратегию для мо-

билизованных реакцией темных

сил с целью создать внутри Ита-
лии состояние хаоса, вызвать бес-
порядки, посеять панику и подго-

товить таким образом почву для

реакционного  переворота.

В октябре прошлого года радио-

телевизионная компания «Колам-
бна бродкаетннг систем» на осно-

ве информацнн, «полученной из

первых рук» (как потом выясни-

лось, от ЦРУ), назвала Италию в

числе первых кандидатов для

«стратегического вмешательства»

Центрального разведывательного

управления. Как раз в то время в

Италии были арестованы заговор-

щики, готовившие государствен-

ный переворот. Из их показаний
стало очевидно, что нити заговора

тянулись в штаб-квартиру НАТО
и в Центральное разведыватель-

ное управление США, чей нынеш-

шнй директор У. Колбн восемь

лет прослужил в Италии в каче-

стве руководителя секретной слу-

жбы. Несомненно, в большей сво-

ей части интриги ЦРУ в Италии
покрыты завесой тайны.

«Три ^американских специалиста

по путч'ам находятся в Италии,
куда приехали явно не для того,

чтобы любоваться нашими красо-

тами, привлекающими туристов»,

бьет тревогу «Джорнн». Уж не го-

товится ли и для Италии план

«Кентавр»? — спрашивают италь-

янцы.

П. ДИКТОВ.
(АПН).

Светлане Геннадьевне
ШЕВЧУК

Администрация, партийная и

профсоюзная организацнн ЦРБ
поздравляют Вас с уходом на

заслуженный отдых и желают хо-

рошего здоровья, счастья и дол-

гих лет жизни.

Телевидение

г. г.
Редактор

МАНКУНИ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 30 АВГУСТА
9.25 —  «Наш   цирк».    Цв. тел.

9.40 — «Для вас, родители».  10.10
—  Музыкальная программа «Ут-
ренняя почта». Цв. тел. 10.40 —

«Рассказы о художниках». Пере-
дача 2-я. Цв. тел. 11.10 — «Впер-
вые на телевизионном экране».

Л. Кассиль — «Будьте готовы,

Ваше высочество!». Спектакль.
Часть 1-я. Цв. тел. 11.55 -— «Дви-
жение без опасности». В передаче

принимает участие начальник Уп-
равления ГАИ МВД СССР гене-

рал-лейтенант милиции В. В. Лукь-
янов. 12.25 — «Литературные бе-
седы». 13.15 — Поет вокальный
ансамбль «Гордела». Передача из

Тбилиси. Цв. тел. 13.45 — «Здо-
ровье». Цв. тел. 14.15 — «Одни
час в Москве». ВДНХ. Цв. тел.

15.15 — «Незабываемые кинолен-

ты». «Большая жизнь». Художест-
венный фильм. 16.40 — ' «Содру-
жество». Тележурнал. Цв. тел.

17.10 — Премьера телевнаиоиного

музыкального фильма «Ясь и

Янина». Цв. тел. 18.15 — Мульт--
фильм. Цв. тел. 18.55 — «К иача-

чу нового учебного года». В пе-

редаче принимает участие министр

просвещения СССР М. А. Про-
кофьев. 19.25 — «Песня-75». Цв.
тел. 19.45 — «Впервые на экране

ЦТ». Художественный фильм «Ка-
ждый  вечер  после работы».   21.00
—   «Время». 21.30 — Междуна-
родные соревнования по боксу.
Финал. Передача из Ленинграда.
Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 АВГУСТА
9.30 — «Будильник». Цв. тел.

10.00 — «Служу Советскому Сою-
зу!». 11.00 — «Впервые на теле-

визиоииом экране». Л. Кассиль —

«Будьте готовы, ' Ваше высочест-

во!». Спектакль. Часть 2-я. Цв.
тел. 12.00 — «Музыкальный ки-

оск». 12.30 — «Сельский час».

13.30 — «Дети Страны Советов».
Цв. тел. 14.25 — «Сегодня —

День шахтера». Беседа с минист-

ром угольной промышленности

СССР Б. Ф. Братченко. Цв. тел.

14.40 — Музыкальная программа

«В часы отдыха». Цв. тел. 16.25 —

«Международная панорама». Цв.
тел. 16.55 — Фильм —детям. «Вот
и лето прошло». Телевизионный
художественный фильм. Цв. тел.

Ж.ОО — Новости. 18.15 — Про-
грамма мультфильмов. Цв. тел.

18.40 — «Клуб кинопутешествий»,
Цв. тел. 19.40 — «Впервые на эк-

ране ЦТ». Художественный фильм.
«Сломанная подкова». Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — «Впер-
вые на телевизионном экране».

Р. Гаджиев . — «Не прячь улыбку».
Спектакль. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 30 АВГУСТА
16.40 — Для детей: Н. Слепако-

ва. «Лапоток». Спектакль Ленин-
градского государственного ку-

кольного театра. Цв. тел. 17.45 —

«Завтра — День шахтера». «Но-
вые горизонты шахтеров». Кон-
церт ко Дню шахтера. Цв. тел.

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «Му-
зыкальный вестник». 20.15 — Все-
союзлый сатирический «ниожурнал

«Фитиль». Цв. тел. 20.25 — Тур-
нир по хоккею на приз газеты

«Советский спорт»: СКА (Ленин-
град) — «Динамо» (Москва). 3-й
период. Трансляция из . Дворца
спорта «Юбилейный». Цв. тел.

21.30 — «Три дня Виктора Черны-
шова». Художественный  фильм.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 АВГУСТА
16.55 — «К началу нового учеб-

ного года». Выступление замести-

теля председателя исполнительно-

го комитета Ленинградского го-

родского Совета депутатов трудя-

щихся И. Г. Елисеевой. 17.05 —

«Для дома, для семьи». , 17.30 —

Для школьников: «Творчество
юных». Цв. тел. 18.00 — «Горн-
зонт». Программа для молодежи.

Цв. тел. 18.45 — «Э. Хпль поет

песни Беранже». Премьера теле-

визионного           фильма-концерта.
19.15 — «Неделя голубого экра-

на». Обзор передач Ленинградско-
го телевидения и ответы на

письма зрителей. 19.35 — «Расскл-
зывает Татьяна Вечеслова».
Премьера телефильма. 20.05 —

Т. Ульямс. «Стеклянный звери-

нец». Спектакль Ивановского об-
ластного драматического театра.

1-е действие. Цв. тел. 21.00 — Кон-
церт хора академической капеллы

Кино

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

УБОРЩИЦЫ.

В помещении центральной
районной больницы с 12 час.

1 и 2 сентября 1975 г. будет
работать Ленинградская про-
тезно-ортопедическая брига-
да. Иметь при себе паспорт
и  пенсионное удостоверение.

им.   Глинки.   21.30 — Т. Ульямс. ■

«Стеклянный    зверинец».      Спек-
такль. 2-е действие. Цв. тел. 22.30
—  «Дети, в школу собирайтесь!».
Концерт для взрослых. Цв. тел. .

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

СУББОТА, 30 АВГУСТА
8.55 — Программа передач.

11.55 — «Годы и люди»: «Дина-
стия шахтеров». 12.05 — Художе-
ственный телефильм. «Перед бу-
рей». 14.00 — «Ветер и паруса».

Телефильм, 14.15 — «Крылатые
песий». Музыкальный . фильм.
15.15 — «Годы и люди»: «Право-
фланговые пятилетки». 15.35 —

«Птицы из песен». Телефильм.
15.55 — Вечерняя программа.
16.00 — Поет Государственный
академический мужской хор

ЭССР. 16.55 — «Еще раз о мо-
ре». 17.15 — «Заглянем на кух-
ню». 17.45 — «Детский экран».

«В новой школе». Кукольный
фильм «Зайка Петя и волшебный
рояль». 18.30 — «Сокровища ста^
рины». 18.45 — Художественный
фильм «Снимай шлялу, когда це-

луешь». 20.00 — «Монолог». 20.20
—  Реклама. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.30 — Цв. тел. Меж-
дународные соревнования по бок-
су. Финал. 23.00^23.45 — Спор-
тивная  программа.

ВОСКРЕСЕНЬЕ,   31   АВГУСТА

8.55 — Программа передач.

12.00 — Художественный фильм
для детей «Шесть медведей и
клоун Цибулка». 13.15 — «Порт-
рет». Телефильм. 14.40 — «Шах-
теры». 15.35 — «С песней по жиз-
ни». Музыкальный фильм. 18.00 —

Вечерняя программа. 18.05 —

«Театральный вечер». Марсель
Паньоль — «Мсье Топаз». Спек-
такль Московского театра имени
Гоголя. 20.15 — «Вариации»: «Зер-
гар». 20.30 — Цв. тел. «Лето с
песней». 21.30 — Воскресная про-
грамма «АК». 22.40 — 23.25 —

Спортивная программа.

СОВХОЗ   «РОДИНА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ШОФЕРОВ.
Жилплощадь предоставляется.

Обращаться по адресу: д. Выскатка, отдел кадров

совхоза. Тел.ефон № 2-63-19.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 авгу-

ста — «Мужчины на одно лицо».

Начало в 17, 19, 21 час.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 авгу-

ста — новый цветной американ-

ский кшнофпльм «О, счастливчик».

(Две серии). Начало в 10, 13,
18.15, 21 час. Для детей. «Новые
приключения неуловимых». Нача-
ло в 16 часов. 30 августа — «О,
счастливчик». Начало в 12, 15,
18.15, 21 час. Кинофестиваль
«Здравствуй, школа!». Кинофильм
«Вероника». Начало в 10 час. 30
мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 августа

— «Что такое любовь». Начало
в 17, 19 часов.

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка— Пе-

чурки) ежедневно с 15 до 17 часов проводятся взрыв-

ные работы. Радиус опасной зоны по разлету осколков

не менее 300 метров. Находиться в зоне при взрывах

опасно для жизни! Будьте осторожны! Следите за сиг-

налами: при производстве взрывов на мачтах подни-

маются красные флаги и подаются световые сигналы

ракетами и явуковые сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На границах опасной зоны

выставлены предупредительные надписи. Не заходите

за них!
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

УПРАВЛЕНИЮ КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА

СРОЧНО    ТРЕБУЕТСЯ
СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР в прачечную.

Обращаться: ул. Кирова, д. № 48.

КОМБИНАТУ   «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
КРАНОВЩИКИ    на    портальный   перегрузочный

грейферный   кран    КППГ-5-30-10,5.
Обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы».
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